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Reésumeé:

Cette recherche vise le traitement du dialogue interreligieux en Andalousie, et
le réle qu'il y a joué dans I’existence, entre les adeptes des religions célestes. En
outre, elle puise a la fois dans son apparition et son évolution en abordant les
thématiques qu’il a débattues, telles que la question du dogme, les prophetes et les
livres saints ainsi que la garantie de la liberté d’expression pour I’ Autre. Tout cela en
s’appuyant sur les principales sources andalouses qui ont inclus ce dialogue,
notamment la « lettre d’Ibn Hazm » comme réplique au juif « Ibn al Nighrila ».Elle
s’intéresse aussi au coté artistique de ce dialogue.

Mots clés: Littérature, Le dialogue interreligieux, Andalousie, Ibn Hazm, Ibn al-
Nighrila.

Abstract :

This research deals with the literature of interfaith dialogue in Andalusia and
the significant role it played in in the battle of existence among the followers of the
heavenly religions in Andalusia,following its birth and development, and tryingto
explores some of the topics that has dealt with such as dialogue in issues of
faith,prophets and holy books and guaranteeing the freedom of expression of
others.In so doing,we relied upon many andalusian sources,mainly the “treatise of Ibn
Hazm” in response to the jewish “Ibn al Nighrila” focusing on the artistic aspect of
this literature.

Keywords: literature,interfaith religion ,Andalusia, lbn Hazm, Ibn al
Nighrila.




